

## Communiqué pour les médias

24 février 2011

### **Une entreprise allemande entend implanter son nouveau site de production en Valais**

**(IVS).- Le groupe Schollglas, un des leaders européens de la fabrication de verres spéciaux, a, depuis mi-2010, exprimé son intérêt pour deux sites éventuellement propices dans la Vallée du Rhône. Un investissement de plus de 20 millions de frs ainsi que la création de plus de 40 emplois à moyen terme (25 immédiatement) sont projetés.**

Le groupe allemand, dont la production en Suisse est très liée avec celle de l'entreprise Ego Kiefer SA, implantée à Villeneuve (VD), cherchait un site propice à de nouveaux investissements, avec notamment la création d'un site de production, dans la région romande.

Les promotions économiques des cantons de Vaud et du Valais ont été approchés et divers sites examinés. Après examen, c'est dans une première phase l'achat d'un terrain situé sur la commune de Monthey (VS) qui a été envisagé par les divers responsables. A ce stade, canton du Valais et commune de Monthey ont rapidement mis en place toutes les conditions nécessaires à un aboutissement des négociations.

Une analyse de faisabilité plus approfondie a donc eu lieu, qui a abouti à la conclusion que la mise à niveau de ce terrain pour les besoins du projet de l'entreprise allemande aurait été pour les deux parties difficile tant du point de vue économique que des délais.

Les responsables cantonaux valaisans, par le Département de l'Economie, de l'Energie et du Territoire, ont à ce stade proposé d'autres solutions à Schollglas. Les négociations sont toujours en cours, mais une issue positive est souhaitée et valablement projetée par toutes les parties.

Le projet d'implantation du groupe Schollglas concerne la construction d'un nouveau site de production sur un terrain d'environ 25'000 m<sup>2</sup>. La création de 25 emplois est prévue immédiatement, avec un développement à terme de plus de 40 emplois. Schollglas prévoit un investissement global de plus de 20 millions de frs.

Le groupe Schollglas est actif dans la production et la création de verres spéciaux, destinés notamment à la production de vitrage écologiques ou de sécurité. Fondée en 1969 par Günter Weidemann, dont elle est toujours la propriété, elle a son siège à Barsinghausen, près de Hanovre (D). Le groupe compte des sites en Allemagne, Suisse (Altstätten, SG) et Pologne. L'entreprise Schollglass emploie plus de 1300 personnes sur 20 sites pour un chiffre d'affaires annuel global de plus de 250 millions d'Euros.

**Note aux rédactions : pour plus de renseignements vous pouvez contacter Jean-Michel Cina, président du Conseil d'Etat – 027 606 23 00**

